

### **GENERALVERSAMMLUNG DER HOLDIGAZ-GRUPPE ERFREULICHE BILANZ ZUM 10-JAHR-JUBILÄUM**

**In Vevey fand am 30. September 2015 die Generalversammlung der Holdigaz SA unter dem Vorsitz von Philippe Petitpierre statt. Im Geschäftsjahr 2014-2015 erzielte die Holdigaz-Gruppe einen Konzernumsatz von 245,6 Millionen Franken, was einem leichten Rückgang um 2,5% gegenüber dem Vorjahr entspricht. Diese Entwicklung lässt sich in erster Linie damit erklären, dass auf Grund der milden Temperaturen weniger Energie verkauft wurde (-4,8%). Der Konzerngewinn erhöhte sich um 12,1% auf 29,3 Millionen Franken. Dieses Ergebnis erlaubt die Ausschüttung einer Dividende von 3,75 Franken pro Aktie zu 10 Franken Nennwert sowie einer Jubiläumsdividende von 1 Franken pro Aktie aus Anlass des 10-jährigen Bestehens des Unternehmens.**

*Vevey, 1. Oktober 2015* - Im Januar 2005 wurde Holdigaz mit dem Ziel gegründet, den Vertrieb von Erdgas in allen von der Compagnie Industrielle et Commerciale du Gaz (Vevey) und der Société du Gaz de la Plaine du Rhône (Aigle) versorgten Gebieten regional stärker zu verankern. Nach dem ersten Jahrzehnt ihres Bestehens als Gruppe kann die Holdigaz SA eine äusserst positive Bilanz ziehen. Infolge von Unternehmensakquisitionen und der Gründung neuer Gesellschaften umfasst die Holding heute 15 Tochtergesellschaften, die in den Bereichen Gasversorgung, Gebäudetechnik, erneuerbare Energien und Supportdienstleistungen tätig sind. Sie zeugen von der Stärke der Gruppe in den genannten Sektoren, allen voran der Erdgasversorgung.

Anlässlich der Generalversammlung wurde bestätigt, dass die Sparten Heiz-, Lüftungs- und Sanitärtechnik ab Dezember 2015 am neuen Standort in Forel (Lavaux) zusammengefasst werden. Den 270 betroffenen Mitarbeitenden wird an ihrem neuen, im Herzen ihres Einzugsgebiets gelegenen Arbeitsplatz eine moderne Infrastruktur zur Verfügung stehen, mit Hilfe derer sie das in den letzten Jahren stark gewachsene Geschäftsvolumen besser bewältigen können werden.

Des Weiteren kündigte die Gesellschaft an ihrer Jahresversammlung eine Senkung der "Energiekomponente" der Gaspreise der drei Vertriebsgesellschaften an, welche die Versorgung von 167 Gemeinden in den Kantonen Waadt, Freiburg und Wallis sicherstellen. Diesen Schritt ermöglichte die jüngste Entwicklung der Energiepreise auf dem Weltmarkt. Nach einer ersten Senkung per 1. April dieses Jahres kommen nun alle betroffenen Kunden in den Genuss einer weiteren Verbilligung der Gaspreise ab dem 1. Oktober 2015. Insgesamt wurde der Tarif somit innerhalb eines halben Jahres um durchschnittlich mehr als 16% gesenkt.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Herrn Philippe Petitpierre, Präsident und Delegierter des Verwaltungsrats,  
philippe.petitpierre@holdigaz.ch,  
Tel. 021 925 87 02, [www.holdigaz.ch](http://www.holdigaz.ch)



## PRESSEMITTEILUNG

### Informationen zur Holdigaz-Gruppe

Die Holdigaz-Gruppe ist eines der führenden Erd- und Biogasversorgungsunternehmen der Westschweiz. Über ihr Vertriebsnetz - Compagnie Industrielle et Commerciale du Gaz SA, Cosvegaz SA, Société du Gaz de la Plaine du Rhône SA - versorgt sie 167 Gemeinden in den Kantonen Waadt, Wallis und Freiburg.

Die übrigen Konzerngesellschaften sind in Bereichen tätig, die einen direkten oder indirekten Bezug zur Gasversorgung haben, und bieten Lösungen für den Hochbau und den Einsatz erneuerbarer Energien an. Joseph Diémand SA ist ein auf Sanitärtechnik spezialisiertes Unternehmen, Brauchli SA und Taxa SA sind in der Heizungstechnik und Roos Ventilation SA in der Lüftungstechnik tätig. Das Angebot der Gruppe wird durch zwei im Bereich der Sonnenenergie aktive Unternehmen (Agena SA und Soleil Energie SA) sowie eine Grünabfallverwertungs- und Biogasproduktionsfirma (Ecorecyclage SA) ergänzt.

Insgesamt beschäftigt Holdigaz rund 450 Mitarbeitende. Um den Nachwuchs zu fördern, besetzt die Gruppe mehr als 60 Arbeitsplätze mit Lernenden.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website [www.holdigaz.ch](http://www.holdigaz.ch)